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« L’homme est doté du don de ressentir la douleur, et je ne pense pas que la vie serait juste si 
nous ignorions cette douleur. » 
La douleur est un enseignant, la tristesse qu’elle implante en nous se transforme en une faible 
lumière qui commence à nous conduire vers une compréhension plus profonde de notre 
nature. Rien dans la vie n’est permanent, sauf le changement, et la vie n’a aucun sens si nous 
ne réalisons pas que la beauté vient de la fugacité, de notre libération des contraintes des 
attentes et de la recherche constante de stabilité. 


